

## 交通ルールを守りましょう！「黄色い帽子」が贈られました！

3月19日、市長公室において、黄色い帽子(交通安全帽子)の贈呈式が行われました。38回目を迎える今年度も、明るい社会づくり運動推進協議会より、市内の新入学児童239名に対して黄色い帽子が贈られました。

これは、バザーなどを通じ、多くの個人・団体・企業からご協力をいただいて贈られるものです。当日は、児童の健康と健全な成長を願う趣旨とともに市長と教育長に手渡されました。

新入学児童をはじめとする皆さん、交通ルール、マナーを守って安全に登下校しましょうね！ドライバーの皆さん、新入生はまだ通学に慣れておらず、急に飛び出すかもしれませんので、安全運転をお願いします！



## 売れる野菜を作ろう！農業技術講習会開催中！



市では平成28年夏のオープンを目指し、大原地区に大規模な農林産物直売所の建設事業を進めています。訪れる観光客の方々に感動し、満足していただける農産物を提供できるよう、昨年11月から県普及センターの職員を講師に招き、農業技術向上講習会を開催しています。

3月13日の講習会では、1シーズン3回に分けて野菜を収穫する「年3作栽培」や、肥料のやり方などを、大原地区のほ場(畑)で実践しました。この「年3作栽培」では、春にはレタス、夏にはトウモロコシや枝豆、秋には白菜やブロッコリーなどを順次収穫することができます。

随時参加者を募集していますので、ぜひ一緒に畑で汗をかきませんか。

## 小型動力ポンプ付積載車及び可搬式小型動力ポンプを貸与

市では、小型動力ポンプ付積載車を東桂分団第7部(境)、禾生分団第3部(川茂)に貸与しました。

この積載車には最新鋭の高出力ポンプが装備され、火災の消火ばかりでなく、災害警戒活動や火災予防の広報活動など消防団員の要望に充分応えられるものです。

また、大規模地震発生時、同時に多発することが予想される火災への対策として、可搬式小型動力ポンプを田原団地自主防災会、栄町自主防災会、幸町自主防災会に貸与しました。

火災や災害はいつ、どこで起こるか分かりません。いざという時のために、防災訓練に参加し、防災に必要な知識や技術を習得しておくことで安心です。



## 都留市の人口

	H27.3.1現在
男	15,493人 (-23)
女	16,225人 (-23)
計	31,718人 (-46)
世帯数	12,828世帯 (-11)
※( )内数字は、前月比	

## 4月の納税

軽自動車税

## 都留市民憲章

わたくしたち都留市民は

- 健康で明るいまちにいたします。
- 自然を愛し、美しいまちをつくりまします。
- 文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。
- たのしく働き、活気ある産業のまちに育てまします。
- たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくりまします。



市内で活躍する「人」・「団体」、市内の「出来事」などにスポットをあて、ご紹介するコーナーです。



## 今年も、お城山の桜が見ごろを迎えています！



■作業では、山頂付近に140本以上もある桜を1本1本調べ、感染部分を除去しました。※桜の写真は昨年撮影したものです。

去る1月29日、きれいなお城山の桜をこれからも楽しむことができるよう、市民ボランティアと市によるお城山の桜テングス病感染部分の切除作業が行われました。

この作業は、平成24年度から続いていきます。お城山の桜は、参加する市民ボランティアの手により、毎年少しずつ元を取り戻しており、きれいな花を咲かせています。

## 放課後子ども教室で「楽器を体験しよう」開催！



■最後は中学生や大人たちの演奏を聴き、様々な楽器が奏でるハーモニーを楽しみました。



去る1月31日、都留第二中学校において行われた放課後子ども教室では、小学生を対象に「楽器を体験しよう」が開催されました。

当日は吹奏楽部の生徒たちを中心に子どもたちに楽器の持ち方や、音の出し方を教え、実際に一人で音を出してみました。

トランペットやサクソフーンなど、初めて触る楽器を体験し、楽器の難しさや楽しさを実感しました。

## まちづくり交流センターの交流室・幼児室のために玩具が贈られました！



■交流室では、ほかにも遊具や絵本があり、子ども達が遊べます。皆、仲良く遊ぼうね！

3月19日、まちづくり交流センターの1階交流室において、幼児用玩具5種類6点の贈呈式が行われました。これは国際ソロプチミスト山梨・芙蓉の皆さんから贈られたもので、「大型モノブロック」など、子ども達が楽しく遊べる玩具ばかりです。

ソロプチミスト山梨―芙蓉の皆さんありがとうございました。